

行政視察殺到し三百件を超える

「若者定住対策」「材料支給事業」「子育て支援」などが評価され、テレビ番組の特番で放映されたことから、市町村からの視察依頼が殺到し、今年の2月十七日の神奈川県山北町議会の視察で三百件に達成しました。全国の市町村からの視察依頼が毎日のようにあります。全ての対応は困難なため、財政規模が同じ町や村の視察を中心に急ぎ入れてきました。また、海外からの視察団も研修に来ています。

全国の市町村は現在一、七、七、一自治体あり、その内町村は九四一あります。町村の約三分の一近くの自治体が下條村を視察で訪れたことになります。今もなお、視察の依頼は続いています。

5月27日(予定)から大雨などの気象警報・注意報を市町村ごとに発表します!!

気象庁では、平成22年5月27日(予定)から、気象警報・注意報を市町村を対象として発表します。例えば、下條村に災害がある場合、これまでには、下條村を含む「長野県」、「長野県南信」、あるいは「長野地域」に対して警報・注意報を発表していますが、改善後からは、「下條村」を明示して発表します。

なお、テレビやラジオなどで大雨や洪水などの警報が放送されるときは、画面に表示できる文字数や読み上げ可能な文章の範囲内で伝える必要があります。これまでどおりの地名で放送される場合があります。

市町村ごとの気象警報・注意報の詳細な内容は、気象庁ホームページ

(アドレス <http://www.jma.go.jp/>)

国土交通省防災情報提供センターの携帯電話サイト(<http://www.mlit.go.jp/singis/bousaiy/index.html>)に掲載する予定です。

問い合わせ

長野地方気象台防災業務課

☎026-232-3773



防災情報提供センター
携帯用QRコード



撮影	消防主任	救護部長	喇叭部長	機関部長	第五分団長	第四分団長	第二分団長	第三分団長	第一分団長
平成二十一年三月四日	佐々木 邦彦	竹村 真一	中島 柳生	吉村 熊谷	河上 孝靖	新井 雅彦	中垣 晴志	井原 司	代田 光彦



団長 伊藤 敏 宏

副団長 森 口 輝 臣

下條村消防団役員編成

平成二十一年三月現在

川上	松山	原川	木下	木下	村	飯鳴	飯鳴	婚姻	△出生
晴紀	春香	春香	多美子	耕太郎	春惠	裕	裕		(子の名)
入野	飯田市	上野原	木下	木下	本	北	北		(保護者)
野	市	市	原	原	中	中	中		
人	飯田市	上野原	木下	木下	北	北	北		(地区)
入野	市	市	原	原	中	中	中		
野	市	市	木下	木下	北	北	北		
人	飯田市	上野原	原	原	中	中	中		
入野	市	市	木下	木下	北	北	北		
野	市	市	原	原	中	中	中		



平成22年1月1日

~

平成22年3月31日

受付まで

熊谷 大司	細田 為子	古田 誠	小沢 春美	池上 純	吉澤 洋美	中井和歌子	横原 覚	近藤 久司	手塚 五月
北又 松川町	西原 小松原	合南 阿智村	合南 新田	阿智村 高森町	愛知県 新井	愛知県 新田	愛知県 新田	愛知県 新田	高森町
西原 小松原	合南 阿智村	合南 新田	阿智村 高森町	新井 愛知県	新田 愛知県	新田 愛知県	新田 愛知県	新田 愛知県	
（地区）	（地区）	（地区）	（地区）	（地区）	（地区）	（地区）	（地区）	（地区）	

阿南町 塩澤英一さんより、作
品「富士筑波之図」・作者「佐
竹永郎」の絵画を寄贈いただきま
した。下條村の財産としてアートギャ
ラリーなどをで永く大切に展示さ
せていただきます。



塩澤英一さん
(阿南町)



品名「富士筑波之図」・作者「佐
竹永郎」の絵画を寄贈いただきました。
竹永郎の絵画を寄贈いただきました。
した。下條村の財産としてアートギャ
ラリーなどをで永く大切に展示さ
せていただきます。

阿南町の塩澤英一さんより、作
品「富士筑波之図」・作者「佐
竹永郎」の絵画を寄贈いただきま
した。下條村の財産としてアートギャ
ラリーなどをで永く大切に展示さ
せていただきます。

役場の人事



粒三出身

村の人事

◇交通指導員 (四月一日付)
交通指導員に小鳴政秋氏再任



★保健課 (四月一日付)
保健師 小林あゆみ



☆研修課 (九月三十日まで)
【総務課付】 (九月三十日まで)
(福島県小泉町役場より)
星 雅之



★振興課 (九月三十日まで)
農業改良普及員 宮澤 秀治
(松本普及センターより)
飯田市出身

★農業改良普及員 宮澤 秀治
(松本普及センターより)
飯田市出身



★保健課 (四月一日付)
保健師 小林あゆみ



☆研修課 (九月三十日まで)
【総務課付】 (九月三十日まで)
(福島県小泉町役場より)
星 雅之

トーア電子から二百万円寄付

企業誘致により阿知原エス・アイ・テック隣に進出する株式会社トーア電子(名古屋市瑞穂区)の大澤太敬社長と岡村吉隆営業部長が下條村役場を訪れ、「村の協力によりスマートスに工場が建設できました。子どもたちのために使っていた大きたい」ということで下條小・中学校に百万円ずつ、計二百万円を寄付していました。

【福祉課】 (一月二十一日付)
保健師 村山真紀子
保健師 矢崎 武子
★転任

【振興課】 (二月三十一日付)
農業改良普及員 牧島 正広
(下伊那地方事務所農政課)

★新任

次のとおり入事異動がありました。



道の駅信濃路の日頃のこ愛顧の感謝の気持ちとして行う「道の駅お客様感謝デー」も毎年二月下旬に定着し、今年は「ローカルヒーロー大冒険!」と銘打つて下條村制百二十周年を記念し、二日間に亘って盛大に開催しました。

この日集結したローカルヒーローは十八戦隊と過去最多となり、特色あるヒーローが全国各地から集結しました。

初日、三月二十日(土)は春先のボカボカ陽気の中、コスモキッズのダンスを皮切りに始まり、ゆるキャラヒーローやリュージョンなど、変化に富んだショーに、子どもたちは目をキラキラさせて声援を送っていました。

名物のそばの早食い競争S-1グランプリでは一般の部で十五杯余りのわんこそばを食べた方が優勝しました。およそ十秒で一杯を平らげるペースで三分钟間吃べるのは、喉越しの良いそばの城のそばと言えど、さすがに至難です。満腹のお腹をさすりさすり誇らしげな笑顔で賞品のそばを掲げていました。

金戦隊かぼっちやマン(沖縄県南鳳原町)でした。バイクで颶爽と登場し、協力してフキヨーダを倒してくれました。他のヒーローとのコラボレーションはこの時ならでは、見応え充分のショード、このイベント一番の盛り上がりでした。

初めての試みのスタンプラリーも予想を上回る程参加していただき、用意した景品が無くなってしまつ勢いでした。また、イベントを記念する限定Tシャツも好評で、その場で着ている姿も多々見受けられました。

二日目は天気が心配されており、予報では夜中降つ朝から回復とのことで、暑り空の中始めたところ、想定外にも



の二月二十一日(日)は天気が心配されており、予報では夜中降つ朝から回復とのことで、暑り空の中始めたところ、想定外にも

うまいもの館や商

部、あゆみ園によると、みんなにサブライズなプレゼントが!! カッセイカマングがピンチに陥った時に助けに入ったのはなんと、昨年で最後の出演と言っていた黄金戦隊かぼっちやマン(沖縄県南鳳原町)でした。バイクで颶爽と登場し、協力してフキヨーダを倒してくれました。他のヒーローとのコラボレーションはこの時ならでは、見応え充分のショード、このイベント一番の盛り上がりでした。

初めての試みのスタンプラリーも予想を上回る程参加していただき、用意した景品が無くなってしまつ勢いでした。また、イベントを記念する限定Tシャツも好評で、その場で着ている姿も多々見受けられました。

二日目は六千人を超える人出で、寒い陽気にも関わらずイベントを締めくくる「豪華景品付き餅投げ」まで終日に亘って会場は熱気で包まれました。このイベントもマスコミに大きく取り上げられるとともに雨天にも関わらず大勢のお客様にご来場いただき、注目され、いる事にご来場いただきました。

五周年を迎える道の駅信濃路下條の更なる発展の背中を押す、力強いイベ

ントになりました。